

Horizons Chrétiens.

Horizons Chrétiens est né dans les années 75 dont le but et le désir pour les chrétiens de redonner une direction spirituelle à tous ceux qui prennent conscience de la confusion et des divisions qui règnent entre croyants. Le moyen pour l'accomplir c'est par la Bible. Cette direction spirituelle, y est clairement décrite dans la Bible qui peut nous unir si nous mettons en pratiques ses enseignements, dans un esprit d'amour et d'obéissance. C'est pour cette même raison que nous avons voulu remettre « Horizons Chrétiens » à la disposition de nos internautes.